

EDITORIAL

El conocimiento derivado de la investigación, impacta de forma directa el medio que lo rodea cuando se desarrolla bajo parámetros de responsabilidad social y coherencia con las expectativas de la comunidad. Una buena manera de coincidir temática y temporalmente con el desarrollo de la sociedad es reorientar el énfasis de hacer ciencia, hacia el fortalecimiento de la investigación aplicada, especialmente cuando se considera que los resultados, conocimientos y técnicas empleadas, constituyen un sistema de innovación que incluye las necesidades de la comunidad, la recuperación de la sabiduría popular, la apropiación de la biodiversidad y la sistematización y precisión del método científico orientados a la creación colectiva del saber

La ciencia debe impactar el entorno que la circunda de acuerdo a las expectativas y requerimientos de la sociedad, es necesario encontrar el camino hacia una ciencia autóctona que desarrolle problemas específicos superando el dilema autonomía – pertinencia social. La investigación aplicada es una forma de extender el conocimiento, derrumbando las barreras de aislamiento tradicionales del mundo de la ciencia. Para lograr impactar el medio sin sucumbir ante el cortoplacismo se requiere el apoyo decidido de los organismos locales, estatales e internacionales, tanto económico como logístico, de tal forma que permitan la concentración, la precisión, el debate oportuno y la aplicación de los resultados de la investigación.

La Revista Vitae es un esfuerzo que hace la Facultad de Química Farmacéutica para promover la difusión de los resultados de los proyectos de investigación que están relacionados con las ciencias farmacéuticas, alimentarias y afines, como una contribución a la socialización del conocimiento y una invitación a la comunidad a involucrarse con decisión en el fomento de la innovación a través de la investigación.

LUZ MARINA CARVAJAL DE PABÓN

Jefe Centro de Investigaciones
Facultad de Química Farmacéutica